
6 Pièces

190 m²

Réf. MZIAX0577

1 585 000 €

Aix-en-Provence
Maison à vendre (13100)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-aix-en-provence-3413533.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-aix-en-provence-3413533.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-aix-en-provence-3413533.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-aix-en-provence-3413533.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-aix-en-provence-3413533.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-aix-en-provence-3413533.html


A seulement 10 minutes du centre historique d'Aix-En-Provence, dans

un  quartier  résidentiel  prisé,  venez  découvrir  cette  villa  familiale

entièrement refaite à neuf en 2024.D'une surface d'environ 190 m2, la

bâtisse s'élève sur  deux niveaux et  comprend :-  en rez-de-jardin,  une

entrée laissant apercevoir une magnifique pièce de vie aussi spacieuse

que lumineuse, dessinée autour d'une cheminée centrale qui lie tous les

espaces.La cuisine américaine équipée, aux lignes modernes, allie luxe,

par ses matériaux tels que la pierre de Mareuil et Quartzite Taj Mahal, et

fonctionnalité, grâce à ses ...

Let us present you this family villa completely renovated in 2024, just 10 minutes

from the historic center of Aix-En-Provence, in a sought after residential area.With a

surface area of ??approximately 190 m2, the building is spread over two levels and

includes:- on the garden level,  an entrance revealing a magnificent  living room as

spacious  as  it  is  bright,  designed  around  a  central  fireplace  which  links  all  the

spaces.The fitted American kitchen, with modern lines, combines luxury, through its

materials such as Mareuil stone and Taj Mahal Quartzite, and functionality, thanks to

its ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX-EN-PROVENCE

3 bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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